

懇親会の開催ありがとうございました。
まず、始めに感じたこととして、「参加者の知識量が
半端ないな。」です

もし、自分より七年下が、こんなにも頑張って
いるのだと思うと、止まりかけている自分と
何なのだろうか。と考えてほほえ。特に、
現状を思い返すと、Twitter, Facebook
うまくいがない、どうしよう、止まってる事
自体があり得ない事じゃないか。
まず、開始数分で反省しました。
本日の事なのを最初に書き残します。

会の中で（香良が）たまたま、それは、周囲の
方達が、質問内容を深く掘り下げるくれた事です
質問者の掘り下げる方、そこがまず学びになりました。

今の自分にできていなかった、「話の掘り下し」
1つのテーマに対して、疑問・質問を
つなげていく事が、テンポ遅れる。
(質問と何だろう?と考える時間が
長い)

その点を、テンポ良く生きるのが学びます。

そして塾経営に関する話では、

“まずやれ、これがぁあ…”を感じます。

どうしたらお客様さんは1億円を払って良いと思うのか。
ひたすらに顧客ありきで考える。
そしてやる、誰よりも詳しくなる。やる。
この事例聞いて、本当に脳みそが殴られました。そして、始めに知ったことは
これまで失っていた分ですね。これも悔いです。×モから動画撮って、役場生きるよう
にします。

次に頭の中殴られたのが「インポート続ければ
次第にアウトポート生きるから」とにくく入れる
やはり動くこと、知ること、入れること
足りないです。

(続)

そして、飲食店の実例は、強く思った事が
あります。「これ、知ったら飲食店に
アドバイスができるじゃん。」 知りました。
カニしゃぶの事例を。1つのモデルを
知りました。これ、2、3歩(?)走ることで最強
の道に行けるし、歩き出すことができますね。

俺は最強になりたいのか??

1週間、1ヶ月... 楽な位置に戻ろうと
しないな~だろ?か?

書きながら、ずーーーっと思っていました。

〆、ラーメンの [REDACTED] は広告費〇円なんですが、
がとうも好きです、使わせてもらいます。

少し遅れましたが、全体を通して思ったこと。
それは、本気でなくって、本気風になつて
いな~か?

していろいろのに、ここまでしか来れてないのか?

もう、この俺!!! という事、これがいつも
のパターンだと、「数日後には、またやる気は
無くなっこく」となります。本当に今までこれ
が済ますさ。

でも、もう23歳だ。もう23年も生きてはた。

何回繰り返すんだろうか。

自分が。じゃなくって、相手、タグアウトは何を
求めているのだろうかを考える
トレスする。まずはやる。

1年後、いい。ただし、
知識最強になる。

この事で後半は頭いっぱいでいた。

まだまだ足りない。今月気付けた事に
本当に感謝しております。

親親会の開催、本当にありがとうございました！

今後とも、よろしくお願ひいたします！

日野、